



## „Lummerland“-Kinder nehmen neue Tret-Trecker sogleich in Beschlag

Neue Tret-Trecker nahmen die Jungen und Mädchen des Colnrader Kindergartens „Lummerland“ gestern Vormittag während einer kurzen Stippvisite bei der „Hoco-Mühle“ an der Austener Straße in Beschlag. Zu verdanken haben sie die Spielgeräte der DRK-Ortsgruppe Colnrade. Sie spendete 270 Euro für die Anschaffung. Das Geld resultiert aus dem Obolus für Kaffee und Kuchen, der bei der Senioren-Weihnachtsfeier seitens der Teilnehmer zu entrichten war. Besorgt hat die „Schlepper“ in kindgerechter Größe Werner Ohlen-

dieck (hinten links im Bild) von der „Hoco-Mühle“. Er reparierte obendrein einen defekten älteren Tret-Trecker. Die Erzieherinnen Heike Decker (ganz links) und Ilse Ostersehl (hinten rechts) dankten ihm sowie Gisela Nienaber (hinten, 2.v.r.) und Erika Kuhlmann (hinten, 2.v.l.) vom DRK für die Unterstützung. Zum Abschluss des Besuchs ließ Werner Ohlendieck die ganze Kindergartengruppe auf der firmeneigenen Großwaage wiegen. Die „Lummerländer“ hatten natürlich ihre helle Freude daran.

Foto: Bohlsen